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Originalmente en Ingles - Enero 2024 - Conversacion con Athena Swaruu

Gosia: Por cierto, mi "Declaración a las Fuerzas Oscuras" no era sólo para la
Federación, sino para todas las fuerzas oscuras de ahí fuera.

Swaruu X (Athena): Si observas todo el problema, desde lejos, como un todo,
entonces está claro que la Federación no está haciendo su trabajo y merece ser
criticada. Pero de todas formas, debería ir dirigido contra lo que esté generando las
fuerzas oscuras, ya que no pueden estar ahí existiendo por sí mismas. Alguien o algo
las está generando, y eso es lo que hay que atacar. El problema es que ese algo o
alguien no es del todo «malo», porque si lo fuera, entonces no podría generar las
fuerzas oscuras en primer lugar.

Gosia: ¿Y qué es exactamente lo que las genera? Y no digas todos nosotros,
humanos y Lyrianos jaja, ¿qué más profundo que eso?

Swaruu X (Athena): Entonces, como parece ser, los que están causando todo eso
son las propias personas, en la Tierra y aquí arriba, juntas. Eso explicaría la falta de
responsabilización.

Gosia: Sí, pero ¿cómo lo están causando todos ellos?

Swaruu X (Athena): Ya sabes, como una manifestación egregor de sus lados más
oscuros. Y pensamientos.

Gosia: ¿Por qué los Lyrianos tienen pensamientos oscuros? 

Swaruu X (Athena): Centrándose en ellos, prestándoles toda esa atención, actuando
con miedo.

Gosia: ¿Por qué habría un pensamiento oscuro en el primer lugar en el medio
ambiente no oscuro y la mentalidad que no conoce el mal en absoluto? ¿Por qué los
Lyrianos tienen pensamientos oscuros?

Swaruu X (Athena): Porque todos vivimos en la dualidad, pero algunos generan
pensamientos más oscuros que otros. Puedes conocer la oscuridad, pero no actuar
en consecuencia, por lo que creas el contraste necesario para desarrollar lo opuesto,
la luz, sin manifestar la oscuridad.

Gosia: ¿Cómo te deshaces prácticamente de la oscuridad para conseguir un efecto
inmediato?

Swaruu X (Athena): Esa es la gran pregunta que nadie puede responder.

Gosia: Esto enlaza con la pregunta que tenía. Anéeka habló de otros planetas que no
conocían el mal, vivían en paz, no tenían armas... y fueron invadidos. No se
concentraron en nada oscuro y aun así los invadieron. ¿Cómo?



Swaruu X (Athena): Ah, sí, esos conejitos preindustriales. Porque se hicieron
compatibles con eso, otra vez complicado, porque esto va en la dirección de la vieja
pregunta "¡¿Por qué le pasan cosas malas a la gente buena?!"

Gosia: Sí. Eran de frecuencias súper altas. No se centraban en nada. Apenas
conocían el mal.

Swaruu X (Athena): Porque no hicieron lo que acabo de decir. Se centraron sólo en
lo positivo sin conocer lo oscuro, por lo que estaban ciegos ante ello. Hay otro
ejemplo. Había un gurú que enseñaba a su gente a no mirar nada malo en absoluto,
y un día uno de ellos resbaló y se rompió una pierna y todos los demás ignoraron sus
súplicas y, según tengo entendido, incluso murió sin ser atendido. Por eso la gente
debe conocer la oscuridad, pero también saber mantenerla a raya. Por eso Mari
habla tanto del bajo astral. Porque la gente cae presa de cosas en él simplemente
porque no saben que existe. Eso los hace compatibles con ser explotados, porque la
gente niega que el bajo astral exista, y eso es muy conveniente para todo lo que está
en él y quiere explotar a los humanos.

Todo es astral, todo es una masa, una gama de frecuencias de vibración, y cada
conciencia sólo puede ver lo que está en su gama de percepción. Y eso depende de
sus pensamientos y emociones.

Gosia: Por eso no entiendo por qué esos conejitos preindustriales se volvieron
compatibles para ver lo que no estaba en el rango de su percepción, pensamientos y
emociones.

Swaruu X (Athena): Porque a pesar de ser tan positivos, no vigilaron sus espaldas.
No siguieron la regla: sé amable y simpático, pero lleva un gran palo. O, como dice
Yazhi, "Soy la criatura de la noche que espanta a los monstruos". El verdadero mérito
está en aquellos que, sabiendo que son monstruos, eligen no serlo y se convierten
en seres de luz.   

Gosia: Sí, los invasores accedieron directamente a los conejos preindustriales. Por
eso siento que no es tan simple como: mantén la alta frecuencia y el mal no te
atrapará. Sin duda es una buena protección, pero aún así pueden ocurrir cosas. Y
ser consciente de un peligro no es lo mismo que tener miedo del peligro.

Swaruu X (Athena): Así es, no es tan sencillo como ignorar el mal.

Gosia: Además, aunque estuvieran aislados, sigue existiendo un campo colectivo
Lyriano y no Lyriano, así que me temo que aún pueden pillarte algunas
manifestaciones de los habitantes de esa porción de la galaxia. Todos somos un solo
ser.

Swaruu X (Athena): Sí. 

Originalmente en Ingles - Marzo 2024 - Conversacion con Yazhi Swaruu

Gosia: Yazhi, Anéeka estaba describiendo un planeta lejano hace algún tiempo,
Keppler o algo así, donde todo el mundo era de alta frecuencia y no vio ningún
peligro que se avecinaba, por lo que no estaban preparados y fueron invadidos.
Algunas personas podrían preguntar, ¿cómo es que crearon a los invasores en su



realidad si no los veían y vivían en una frecuencia muy alta? ¿Cómo es que
manifestaron eso, cómo rayos es que se hicieron compatibles con eso? Porque se
dice que siempre se coincide con la realidad exterior.

Yazhi: Una cosa que es un hecho acerca de esa situación, y todas las demás
similares, en efecto eran compatibles en vibración con ese evento.

Keppler 598, si no recuerdo mal, es un planeta en la fisicalidad, en el mundo material,
aunque sabes que no existe tal cosa, pero mi punto es que está en el mismo reino
que todo lo físico, como la Tierra, por ejemplo. Estaban en una mentalidad de
avestruz, cuando había un claro peligro. De nuevo, como ocurre en la Tierra, pensar
que sólo tu vibración te protegerá probablemente hará que te asalten o te maten.

El sentido de estar vivo en la fisicalidad es igualar las frecuencias existenciales de
todos los seres que también están usando un traje biológico para poder compartir el
mismo reino, como un cuerpo humano, que es un traje biológico, no una especie
como tal, Lyrianos quiero decir.

Gosia: ¿Pero había un peligro claro? ¿Sabían que podía haberlo y lo ignoraban o lo
desconocían por completo? 

Yazhi: No conozco la historia en detalle, pero estoy bastante segura de que hubo
muchas advertencias antes de que los invadieran.

Gosia: Y aparte de eso, ¿cómo eran compatibles exactamente? ¿Te refieres sólo al
hecho de estar en lo físico?

Yazhi: Sí, sólo porque están en lo físico, para eso es estar en lo físico. Porque si eres
tu verdadera vibración completa, lo que realmente eres, entonces eres intocable.
Pero entonces eres un ser de luz y no estás teniendo una experiencia en lo físico.

Gosia: Aun así, algunas personas en lo físico viven vidas pacíficas, otras violentas.
Así que hay una enorme gama de experiencias que puedes manifestar.

Yazhi: Sí, sin embargo, tu vibración es la que todavía te hace compatible con uno u
otro acontecimiento. SÍ. Sin embargo, en la Tierra, y en la fisicalidad, hay otros
factores, como tu inconsciente, que es básicamente todo lo que has sido antes, y que
puede surgir para darte problemas, haciéndote compatible con cosas malas cuando
pensabas que no lo eras.

Gosia: Bueno, ese es mi punto. Su vibración era supuestamente súper alta. Vivían en
total armonía y satisfacción. Hmm... Me pregunto cuál era su inconsciente entonces.

Yazhi: Porque, evidentemente, no estaban en una vibración tan alta porque, como
dije anteriormente, todavía estaban en la fisicalidad, y no en reinos de seres de luz
superiores.

Gosia: Pero si es tu inconsciente el que mayormente manifiesta, entonces ¿cuál es el
punto de tener una vibración alta ahora si tu inconsciente puede anular eso? Es
complicado.

Yazhi: Porque puedes anular tu inconsciente.



Gosia: ¿Cómo?

Yazhi: Debes pensar de tal manera que puedas funcionar de las dos formas. Puedes
mantener una vibracion tan alta como puedas... y... llevar un arma para protegerte.
Pero, sé que mucha gente en la comunidad de la Nueva Era dice que no puedes
protegerte de las cosas malas sin crear esas cosas malas de las que te estás
protegiendo. Pero eso es mas bien un pensamiento de un ser de luz. Porque en la
práctica, en tu vida real en la Tierra y en otros planetas similares, las cosas no son
tan fáciles.

Hay una historia que me gusta. Había una vez un gurú de la Nueva Era que estaba
predicando a su público, y decía que nunca debían mirar la negatividad, y que debían
entrenarse para ser ciegos a todas las cosas malas. Y entonces, allí, una mujer
resbaló y cayó rompiéndose una pierna y nadie la ayudó porque eso habría sido
mirar a la negatividad, e incluso vieron su accidente como una especie de prueba,
para aprender a no mirar a la negatividad. Murió allí porque no tuvo ayuda, o eso
tengo entendido. Ya me entiendes. Sé lo más positivo posible, pero no te ciegues
ante el peligro y la negatividad.

Otro punto es que debes ser lo bastante fuerte para saber que puedes afrontar
cualquier cosa negativa que se te presente. Así, aunque surja, puedes resolver el
problema. Y eso no es crear el problema. Un ejemplo de esto es una mosquitera en
tu casa. Si ves a los mosquitos como algo negativo, que lo son para ti, entonces
también pensarías que no los manifiestas porque tu vibración debería ser lo
suficientemente alta como para que no te molesten, y abres tu ventana sin
mosquitera. Y entonces te comerán vivo, especialmente si vives cerca de un
pantano.

Así que no seas tonto pensando que la vibración por sí sola lo arregla todo como
crees... (en realidad es así) y consigue esa mosquitera y soluciona el problema. Así
que te enfrentaste al problema, sin miedo, conociendo a tus oponentes. ¿Me explico?

Gosia: Pero has dicho "en realidad sí". 

Yazhi: Porque todo es mente, todo es vibración. 

Lo que hace que las cosas sean complicadas de manejar y entender cuando estás
en el llamado mundo físico, es que hay otros factores vibracionales de los que no
eres consciente y que juegan un papel en la manifestación de lo que experimentas.
Ese es el objetivo de vivir en el mundo físico. Aprender a controlar todos esos
factores, para que tu mente y tu conciencia sea lo que determine en su totalidad lo
que vives. Las personas son seres complicados, la mayoría de las veces ni siquiera
saben lo que quieren, y no pasa nada.

Gosia: Bien, ¿y cómo se anula el inconsciente?

Yazhi: Mediante la repetición, y viviendo el complicado proceso de conocerte a ti
mismo. Tu inconsciente eres tú, pero las partes no resueltas que no quieres mirar.
Así que aparecen y dictan tu destino, como dijo Jung. No podría tener más razón. No
quiero que esto trate de mí, pero por eso no temo a la oscuridad, a mi oscuridad.

Gosia: Pero si son inconscientes, esos otros factores, ¿cómo se llega a ellos para
anularlos? ¿Sobre todo teniendo en cuenta que ni siquiera recuerdas vidas pasadas?



Yazhi: Es un largo camino. Puedes reprogramar tu inconsciente, pero requiere
mucho tiempo y dedicación. Dedicación para la que la gente no quiere o no tiene
tiempo. Lo quieren todo ahora, en un vídeo de un minuto en YouTube. Eso no es así,
lleva toda una vida reprogramar, en la mayoría de los casos. Y para eso también
estás vivo, para enfrentarte a todo ello. Para limpiar tu subconsciente.


